
Ante-‐plano	  de	  urbanização	  da	  vila	  de	  Mondim	  de	  Basto	  

	  

Reunião	  da	  Câmara	  Municipal	  de	  Mondim	  de	  Basto,	  de	  25	  de	  setembro	  de	  1952	  

Apresentado	   à	   Câmara	   o	   ante-‐plano	   de	   urbanização	   desta	   vila,	   elaborado	   pelo	   Arq.	   Luís	  

José	  de	  Oliveira	  Martins,	  de	  acordo	  com	  a	  variante	   indicada	  pela	  Câmara	  Municipal	  e	  que	  

alterou	  o	  primeiro	  projecto	  apresentado	  por	  aquele	  urbanista.	  “Considerando	  que	  o	  estudo	  

agora	  apresentado	  satisfaz	  os	  condicionalismos	  locais	  e	  que	  teve	  em	  consideração	  o	  desvio	  

aprovado	   pela	   JAE,	   a	   Câmara	   deliberou	   por	   unanimidade	   conceder	   a	   sua	   aprovação	   do	  

referido	  ante-‐plano	  de	  urbanização.”	  

Livro	  de	  actas,	  1949-‐1953,	  fl.	  156	  
	  

Reunião	  da	  Câmara	  Municipal	  de	  Mondim	  de	  Basto,	  de	  25	  de	  outubro	  de	  1952	  

Informação	  que	  acaba	  de	  ser	  entregue	  pelo	  Arq.	  Luís	  José	  Oliveira	  Martins	  o	  ante-‐plano	  de	  

urbanização	  e	  expansão	  da	  sede	  deste	  concelho,	  a	  fim	  de	  ser	  remetido	  ao	  Governo	  para	  a	  

sua	  aprovação	  definitiva	  (...)	  

Os	  planos	  de	  urbanização	  para	  poderem	  ser	  aprovados	  pelo	  poder	  central	  necessitam	  ser	  

informados	   pelas	   Comissões	   Municipais	   de	   Higiene	   e	   Câmaras	   Municipais	   respectivas	   e	  

seguidamente	  submetidos	  à	  discussão	  e	  votação	  do	  Conselho	  Municipal	  (...)	  

A	   Câmara	   por	   unanimidade	   tomou	   a	   seguinte	   deliberação:	   “Que	   o	   ante-‐plano	   de	  

urbanização	   e	   expansão	   da	   vila	   de	   Mondim	   de	   Basto,	   acabado	   de	   apreciar,	   satisfaz	  

inteiramente	   aos	   fins	   para	   que	   se	   promoveu	   à	   sua	   elaboração	   e,	   consequentemente,	   a	  

Câmara	  é	  de	  opinião	  que	  deve	   ser	  aprovado	  pelo	  Conselho	  Municipal	   e	  pelo	  Governo,	   tal	  

como	  está	  elaborado.”	  

Livro	  de	  actas,	  1949-‐1953,	  fl.	  157	  
	  

Reunião	  da	  Câmara	  Municipal	  de	  Mondim	  de	  Basto,	  de	  14	  de	  novembro	  de	  1952	  

O	   Presidente	   prestou	   informação	   à	   Câmara	   de	   que	   a	   Comissão	   Municipal	   de	   Higiene	  

Concelhia	  na	  sua	  reunião	  de	  22/10	  findo	  tomara	  a	  seguinte	  deliberação	  em	  relação	  ao	  ante-‐

plano	   de	   urbanização	   e	   expansão	   da	   sede	   deste	   concelho:	   “Que	   o	   ante-‐plano	   de	  

urbanização	   e	   expansão	  da	   vila	   de	  Mondim	  de	  Basto	   é	   de	   aprovar	   pela	   forma	   como	  está	  

elaborado,	   porque	   dele	   nada	   consta	   em	  matéria	   sanitária	   que	   indique	   a	   sua	   rejeição	   ou	  

aconselhe	  a	  sua	  alteração.”	  

Livro	  de	  actas,	  1949-‐1953,	  fl.	  158	  
	  


